

	Anfragen-Nr.	
	AF-0442/2019	

Anfrage

Raymond Walk
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Radweg zwischen Hörschel und Eisenach

I. Sachverhalt

In der letzten Stadtratssitzung wurde beschlossen, mit anderen Städten in Thüringen einen Verein zu gründen, der die Belange der Radfahrer in den Städten stärkt.

In Eisenach gibt es viele Radwege, besonders wichtig ist die Verbindung der Ortschaft Hörschel mit der Stadt. Hinter der Kläranlage führt dieser Weg über eine steile Anhöhe, die kaum ein Radfahrer bezwingen kann. Die meisten müssen hier absteigen und schieben.

Dieser Abschnitt ist aber für Berufstätige, Schüler und Touristen sehr wichtig. Überörtlich gilt dieser Radweg als wichtige Anbindung an den Werra-Radweg, den Herkules-Radweg, wie auch Luther-, Elisabeth- und Jakobsweg.

II. Fragestellung

1. Ist der Stadtverwaltung diese Problematik bekannt?
2. Gibt es straßenbauliche Pläne, wie diese Situation verbessert werden kann? (Zum Beispiel Umfahrung, Abtragung der Anhöhe etc.)

Raymond Walk
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion